

遼摩高フェア 2022 第1回フェアガイダンス開催
～フェアに向けてキックオフ～

6月17日（金）に『遼摩高フェア 2022 第1回フェアガイダンス』が開催されました。この日が今年度の遼摩高フェアに向けた全校挙げてのキックオフとなります。

今年度の遼摩高フェアは **11月19日（土）開催予定**です。

FIVE STAR Company（ファイブスターカンパニー）

代表取締役社長 井戸天馬さんのあいさつ



皆さんこんにちは。今年度ファイブスターカンパニー代表取締役社長に就任しました3年2組の井戸天馬です。

昨年までの2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響で、規模を縮小しての開催を余儀なくされてきました。現在は、3回目のワクチン接種が進み、感染者数も減少傾向にあるので、今年度の遼摩高フェアは、入場制限を少し緩和して実施したいと考えています。

先輩たちが築き上げてきた伝統を守りつつ、遼摩高フェアに来てくださった方々に楽しんで帰っていただけるような企画を行っていきます。

社員一人ひとりが地域を意識し、遼摩高校での学習を意識し、フェアの目的が達成出来るように準備を進めていきましょう。

★ ファイブスターカンパニーとは地域のために遼摩高生が主体となって系列の学びを活かした活動を企画、運営する全校組織です。

遼摩高フェアの全体テーマ



五星一天 ～仁摩に煌めけ五つの星～



テーマにかけた想いとは

「五星一天」とは「星河一天」という熟語をもとに私たちが作ったものです。

「星河一天」とは「空いっぱい小さな星が集まり大きな川（天の川）のように輝くという意味があります。そこで私たちは、星河を五星に置きかえて、5系列の一人ひとりが大きな組織をなす5つの星となって、遼摩高校として、ファイブスターカンパニーとして地元を煌めきたいという思いを込めました。

これから遼摩高フェアに向け各系列でいろいろなイベントを開催する予定です。第1弾として、6月18日（土）に道の駅「ごいせ仁摩」で農業系列による農産加工品や草花の販売イベントを開催しました。

